
ARLINDO ALVES DE SOUSA 

 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE CONSERTO EM CALÇADA NO CRUZAMENTO 
DA RUA OROZIMBO LEÃO DE CARVALHO COM A AVENIDA 
MARECHAL DEODORO 
 
 

Fomos procurados por vários munícipes que nos 
relataram que no cruzamento da Rua Orozimbo Leão de Carvalho com a 
Avenida Marechal Deodoro existia uma placa de sinalização que foi retirada 
e deixaram uma elevação na calçada, onde muitas pessoas vem tropeçando. 

 
Ressaltam os mesmos que recentemente um idoso 

tropeçou e levou um tombo, causando-lhe sérios ferimentos. 
 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal 
de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de conserto em calçada 
(retirada de elevação do piso)no cruzamento 
da Rua Orozimbo Leão de Carvalho com a 
Avenida Marechal Deodoro? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 31 de março de 2014. 
 
 
 
 

               ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                                 Vereador – PSD  
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